

Glückwunsch des Zentralkomitees zum Internationalen Frauentag

Liebe Frauen und Mädchen der Deutschen Demokratischen Republik!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands beglückwünscht Euch zum Internationalen Frauentag und entbietet Euch herzliche Grüße.

In Industrie und Landwirtschaft, in der Volksbildung und im Gesundheitswesen, in Wissenschaft, Kunst und Kultur, im Transport- und Nachrichtenwesen, in den Handelsbetrieben und den Verwaltungen werdet Ihr am 8. März Zusammenkommen, um über Erfolge und neue Aufgaben zu sprechen. Dabei werdet Ihr mit Freude und berechtigtem Stolz feststellen, daß ein weiteres Jahr der erfolgreichen Arbeit beim umfassenden Aufbau des Sozialismus hinter uns liegt.

Der diesjährige Internationale Frauentag findet in unserer Republik wenige Wochen vor dem 20. Jahrestag der Vereinigung von der Kommunistischen Partei Deutschlands und der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands zur Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands statt. Das wird für viele Frauen und Mädchen Veranlassung sein, zu überdenken, wie sich die Einheit der Arbeiterklasse auf ihr eigenes Leben und das unserer ganzen Gesellschaft ausgewirkt hat. Sie werden überlegen, was die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ihnen gegeben hat und wie sie selbst geholfen haben, das glückliche Leben für das Volk in unserer Republik zu schaffen. Was Ihr, liebe Frauen und Mädchen, für den Aufbau eines neuen, friedlichen Deutschlands geleistet habt, ist höchsten Lobes wert.

Ihr Frauen und Mädchen unseres Landes habt maßgeblichen Anteil an der ständigen Festigung unserer Deutschen Demokratischen Republik. Durch Eure Arbeitsleistungen mehrt Ihr den gesellschaftlichen Reichtum und den Eurer eigenen Familie. Die Mütter erziehen ihre Kinder zu guten Bürgern unseres ersten deutschen Friedensstaates. In den